

Sé que no soy el único pasando por esto

Escrito por braydenmulgrave - 29/01/2021 14:11

Cuando nos toca pasar por un momento en el que sufrimos de estrés, también tenemos muchas preocupaciones de salud, en el trabajo o casi cualquier otra cosa, pues a verdad es que esto puede afectarnos físicamente, una de las cosas que me pasas es que se me cae un poco el cabello, también esto supongo va aunado a mi edad y pues, para al menos tener un cuidado para esto, uso los productos de Kapilab, el tema de usar las fibras para cabello y todo eso me ayuda mucho, también cuidarlo con estos productos les da un respiro, aunque igual siempre lo principal es eliminar el estrés en nuestro caso o lo que genere esto. Éxitos con este tema.
